
智行理财网
配债股好不好（买股票配债好不好）

今日出清了裕兴股份
，总体来说是错过了一些行情，之前判断市场会下跌，所以自己卖出了一部分，结
果惨遭打脸，导致今天卖出的时候，总体盈利较少。

裕兴股份是配债
的时候买入的，买入日期是
4月8日，到今天卖出，正好持仓两个月的时间。总体盈利7%左右吧。

应该盈利超过15%才是对的，总结起来是两方面的原因导致的。一方面，是债券盈
利太少，上市第一天就卖出了，只盈利5%，但是现在这个裕兴转债已经涨到130元
以上了，自己收益很少。另一方面，就是自己持仓不够坚定，之前是想着减持之后
低价再补仓的，但是减持之后，价格没有下跌，反而一路上涨，目前已经到达自己
的目标位置了，所以就直接卖出了。

下次还是不要多想，坚持持有就好啦~
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